



Der Trennung tiefer Schmerz  
verwundet unser Herz.  
Unvergesslich – unersetzlich

Erschüttert geben wir bekannt, dass uns unsere über alles  
geliebte Tochter

## Karin Mahrhofer

Justizwachebeamtin

am 7. Mai 2013, im Alter von 31 Jahren, in den frühen  
Abendstunden für immer verlassen hat.

Ihr Wunsch war es, ihren Körper dem Anatomischen  
Institut zur Verfügung zu stellen.

Ein Gedenkgottesdienst findet am 7. Juni 2013, um 19 Uhr  
in der Pfarrkirche Strögen statt.

Die tieftrauernden Eltern